

DIE LAGE

Die Erlebniswelt von Lebkuchen-Schmidt ist der ideale Auftakt oder die perfekte Abrundung eines jeden Nürnberg-Besuchs: Unser Gelände befindet sich **äußerst verkehrsgünstig** nur wenige Kilometer vom Autobahnkreuz Nürnberg-Süd und direkt an der Bundesstraße B 8, einer der Hauptachsen von und zur Innenstadt. Es stehen **ausreichend Parkplätze für Reisebusse** zur Verfügung.

LOCATION

Lebkuchen-Schmidt's interactive visitor center is the ideal way to start or end any visit to Nuremberg: our facility is **easy to access**, located just a few kilometers away from the Nürnberg-Süd highway interchange and directly along Bundesstraße B 8, one of the main routes to and from the city center. **Ample parking is available for tour buses.**

Betreten erbeten: *Herzlich willkommen*
Come inside: *We welcome you*



Lebkuchen-Schmidt GmbH & Co. KG

Nürnberger Lebkuchen, Gebäck und andere feine Spezialitäten
Zollhausstraße 30 · 90469 Nürnberg (Germany)
www.lebkuchen-schmidt.com/de/kontakt/lebkuchenwelt/

Immer eine Reise wert:

NÜRNBERG UND LEBKUCHEN-SCHMIDT

Reservieren Sie jetzt das Lebkuchen-Erlebnis für Ihre Gruppe. Terminoptionen und alle weiteren Fragen beantwortet gerne Frau Raspudic: **Tel. 0911 / 89 66 103**
E-Mail: zollhausstrasse@lebkuchen-schmidt.com

Always worth the trip:

NUREMBERG AND LEBKUCHEN-SCHMIDT

Reserve a gingerbread experience for your group now. For available appointments or any other questions, please contact Ms. Raspudic: **Tel. 0911 / 89 66 103**
Email: zollhausstrasse@lebkuchen-schmidt.com

UNSERE GESCHÄFTE IN NÜRNBERG:

Zollhausstraße 30: Gleich neben unserer Lebkuchenwelt befindet sich unser großes Ladengeschäft (ganzjährig geöffnet).

Am Hauptmarkt, Plobenhofstraße 6: Direkt neben der Frauenkirche, ganz nah beim Schönen Brunnen und beim Rathaus (ganzjährig geöffnet).

OUR STORES IN NUREMBERG:

Zollhausstraße 30: our largest retail store is located right beside our Gingerbread World (open year-round).

Am Hauptmarkt, Plobenhofstraße 6: Directly beside the Frauenkirche, close to the Schöner Brunnen and beside city hall (open year-round).



Hier ein Überblick über aktuell geöffnete Filialen:
Scan for an overview of our current open stores:



Mit dem Herzen dabei.

*Herzlich Willkommen
in unserer Lebkuchenwelt!*



*Welcome to our
Gingerbread World!*

Erleben Sie den bekanntesten Lebkuchen-Hersteller der Welt

DAS BESUCHERZENTRUM

Seit vielen Jahrhunderten schon gilt **Nürnberg als Lebkuchen-Hauptstadt**. Was liegt also näher, als einen Aufenthalt in dieser wunderschönen Stadt mit einem Besuch bei Lebkuchen-Schmidt zu verbinden, dem **weltweit führenden Versender** der berühmten Spezialität! Unsere großzügige Erlebniswelt bietet **für Gruppen ab 15 Personen** gegen einen kleinen Eintritt von 5,00 €* pro Person ein Weihnachts-Erlebnis der besonderen Art - in einer gemütlich-festlichen Atmosphäre.

DAS SINNESERLEBNIS

Ein 20-minütiger Film bietet jede Menge **interessante Geheimnisse aus der Welt der Gewürze** und der jahrhundertalten Handwerkskunst der Lebkücherei. Außerdem erhalten unsere Gäste einen spannenden Einblick in unsere moderne Produktion. In einer **historischen Backstube** werden **ofenfrisch** duftende Lebkuchen nach traditionellen Rezepten gebacken. Dazu reichen wir **heißen Glühwein** (ab 18 Jahren) **oder alkoholfreien Punsch** sowie **frisch aufgebrihten Kaffee**.

DER WERKSVERKAUF

Im direkt an unser Besucherzentrum angeschlossenen **Werksverkauf** gibt es unsere Lebkuchen- und Gebäckspezialitäten zu **besonders günstigen Preisen**. Die reichhaltige Produktpalette reicht von unseren legendären repräsentativen **Metaltruhen** über liebevoll zusammengestellte **Geschenk-Sets** bis hin zu unseren **beliebten Bruch-Artikeln**. Bei Ihrem Einkauf können Sie gleich Ihren **Rabattcoupon*** einlösen.

Dieses Erlebnis bietet Lebkuchen-Schmidt für Besuchergruppen schon ab 15 Personen.

Bitte beachten Sie, dass eine Anmeldung zwingend erforderlich ist (optimale Anmeldefrist 14 Tage). Gerne telefonisch oder per E-Mail. Nutzen Sie gerne das nebenstehende Formular. Dieses finden Sie auch auf unserer Homepage unter www.lebkuchen-schmidt.com/de/kontakt/lebkuchenwelt/

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr
Lebkuchen-Schmidt aus Nürnberg

**BACKSHOW
BAKING SHOW**

*Sie erhalten einen Rabattcoupon im Wert von 5,00 € pro Person, der ausschließlich am Tag des Besuches und ausschließlich in unserer Erlebniswelt eingelöst werden kann. Eine Einlösung in anderen Filialen sowie eine Barauszahlung ist nicht möglich.



Experience the world's most famous gingerbread producer

THE VISITOR CENTER

Nuremberg has been considered **the capital of gingerbread production** for centuries. What could be better than combining your stay in our wonderful city with a visit to Lebkuchen-Schmidt, the **world's leading distributor** of this famous specialty? Our spacious, interactive center offers a truly unique Christmas experience in a cozy and festive atmosphere **to groups of 15 or larger** for a small entry fee of € 5.00* per person.

EXPERIENCE FOR THE SENSES

20-minute film reveals **interesting secrets about the spices** we use, and the centuries-old art of gingerbread baking. In addition, our guests will get an exciting look behind the scenes at our modern production facilities. Gingerbread treats are baked fresh from the oven according to traditional recipes in a **historic bakery**. We serve **hot mulled wine** to go along with them (18 years+), **or non-alcoholic punch, as well as fresh-brewed coffee**.

FACTORY OUTLET

Our gingerbread specialties and baked goods are available at **discounted prices** in the **factory outlet**, connected directly to our visitor center. A wide range of products is available, from our legendary, sophisticated **metal tins** to lovingly assembled **gift sets** and our **popular broken goods products**. You can redeem your **discount coupon*** directly for your purchase.

Lebkuchen-Schmidt offers this experience for groups of 15 or more visitors.

Please note that advance registration is required (optimal pre-registration term 14 days). Please contact us by phone or e-mail. You are welcome to use the form provided here. It is also available on our homepage at www.lebkuchen-schmidt.com/de/kontakt/lebkuchenwelt/

We look forward to your visit!

Sincerely,
Lebkuchen-Schmidt from Nuremberg

*You will receive a discount coupon valued at € 5.00 per person that can be redeemed only on the date of your visit, and only in our shop and visitor center. It cannot be redeemed at other stores or for cash.

VORANMELDUNG/ PRE-REGISTRATION

Ich möchte für eine Gruppe mit Personen reservieren.

I would like to make a reservation for a group of visitors.

Mein Wunschdatum ist /My requested date is:

.....

Bitte informieren Sie mich umgehend über weitere Details:

Please promptly provide me with further details:

.....

Firma Company name

.....

Ansprechpartner/In Contact person

.....

Straße Street

.....

PLZ / Ort Postal code, City

.....

Telefon Phone

.....

E-Mail Email

.....

Ja, ich abonniere den kostenlosen Newsletter (E-Mail-Adresse erforderlich).

Yes, I would like to subscribe to the free newsletter (e-mail address required).

